

KREISFUSSBALLVERBAND



NEUMÜNSTER

IM SCHLESWIG-HOLSTEINISCHEN FUSSBALLVERBAND E.V.
Kreisjugendausschuss

Kreisfußballverband Neumünster
Kaiserstr. 11-19, 24534 Neumünster

Tel: Senioren 04321/ 4 13 45
Tel: Jugend 04321/ 40 46 26
Fax: 04321/ 40 46 23

Abtl.: Förderkreis Jugendfußball Neumünster
c/o Günther Stoelger

Tel.: o175/2903780

An die
Stadt Neumünster
Fachdienst Schule Kultur und Sport
Frau Meier

1) Protokoll von Herrn Hölger
am 17/03.2008 übergeben
2) Kopie FD 20
BR ab: 18.09/10.

3. WU 30.09.2008
[Signature] 17/09.2008

Neumünster, den 10.08.2008

Sehr geehrte Frau Meier,

in der Anlage finden Sie den vom Förderkreis und anderen formulierten Antrag. Es wäre sehr freundlich, wenn Sie mir kurzfristig eine Rückmeldung geben könnten, ob mit diesem Schreiben die Form gewahrt ist und der Antrag eingereicht weitergeleitet wird.
Mit der Bitte um Rückmeldung verbleibe ich mit freundlichen Grüßen

Günther Stoelger
beauftragter Förderkreis Jugendfußball Neumünster

[Signature]

An das
Sport – und Kulturamt der Stadt Neumünster

Sehr geehrte Damen und Herren!

Die unterzeichnenden Vereine und Verbände möchten die Verwaltung des Sport – und Kulturamtes bitten, den folgenden Antrag dem zuständigen Ausschuß zur Beratung vorzulegen:

Die Ratsversammlung der Stadt Neumünster möge beschließen: Auf dem Gelände des vorbestehenden, jetzt gesperrten Kunstrasenplatzes im städtischen Stadion in der Geerdtsstraße soll ein neuer Kunstrasenplatz angelegt werden.

Die Verwaltung wird beauftragt die Voraussetzungen hierfür zu prüfen und einen kurzfristig umsetzbaren Finanzierungsplan/Bauplan vorzulegen.

Begründung:

Seit der Sperrung des Kunstrasenplatzes im Jahre 2005 wurde deutlich, dass hunderte von aktiven Fußballern aller Altersklassen in der Ausübung ihrer Sportart erheblich beeinträchtigt waren.

Die bestehende Möglichkeit Trainingseinheiten auf dem Kunstrasenplatz des THC Neumünster in der Bunsenstraße durchzuführen war in Anbetracht des außerordentlich kooperativen Verhaltens des THC in Einzelfällen durchaus hilfreich. Es erwies sich jedoch als Alternative zu einem Kunstrasenplatz auf dem Städtischen Stadion hinsichtlich Größe, Lage und Belastbarkeit insgesamt als absolut unzureichend und letztlich auch ungeeignet. Wie im Weiteren ausgeführt benötigt die ausdrücklich als Nicht – Hallensportart definierte Fußballsparte ein ganzjährig beispielbares Großfeld um den Aktiven die Ausübung ihrer Sportart, die Förderung von Talenten und sportliche Großveranstaltungen in Neumünster

zu ermöglichen.

1.) Das in den Jahren 2006 und 2007 durchgeführte 'Lichtkick' –Fußballturnier (Veranstalter: Förderkreis Jugendfußball/LIONS-HOLSTEN Neumünster) das auch über Neumünsters Stadtgrenzen hinaus erhebliche Beachtung fand und mit dem Bürgerpreis der Stadtsparkasse 2008 honoriert wurde, kann in den folgenden Jahren nur durchgeführt werden, wenn als Rahmenbedingung ein intakter Kunstrasenplatz zur Verfügung gestellt werden kann. Die neben über einhundert Jugendmannschaften aus der Umgebung Neumünsters an dem Turnier teilnehmenden Blindenfußballmannschaften aus dem gesamten Bundesgebiet (und wie vorgesehen aus dem europäischen Ausland) sind auf ein intaktes Kunstrasenfeld essentiell angewiesen.

2.) Es ist davon auszugehen, dass alle 24 im Kreis Neumünster aktiven Fußballvereine in den Wintermonaten Interesse daran hätten, in Schlechtwetterperioden einen ordnungsgemäßen Trainingsbetrieb aufrecht erhalten und Testspiele durchführen zu können. Dies gilt insbesondere für die in den Leistungsklassen aktiven Vereine sowohl im Herren - als auch im Jugendbereich. Ohne eine solche Möglichkeit können sich Vereine aus dem Kreis Neumünster mittelfristig nicht im Leistungsbereich etablieren.

3.) Der seit Jahren in Neumünster beheimatete DFB – Stützpunkt zur Förderung herausragender Talente der einzelnen Jugendjahrgänge ist bei der Durchführung seiner Trainingseinheiten auf einen intakten Kunstrasenplatz angewiesen. Ohne einen solchen Trainingsplatz ist der Standort Neumünster als DFB –Stützpunkt auf Dauer nicht zu erhalten.

4.) Seit 4 Jahren wird durch den Förderkreis Jugendfußball (zusätzlich zum Vereinstraining) ein intensives Training für insgesamt ca.250 Kinder und Jugendliche aller Altersjahrgänge im Jungen – und Mädchenbereich angeboten. Ohne Kunstrasenplatz ist die Fortsetzung dieser ehrenamtlichen Initiative von ca. 25 Jugendtrainern und hunderten von Unterstützern kaum realisierbar.

5.) Der Fußballbetriebssport als Ausdruck einer gesellschaftlich gewünschten gesundheits- und kameradschaftsfördernden Aktivität ist in den Wintermonaten ebenso auf bespielbare Plätze angewiesen wie die Fußballsparten des TSV 05 Neumünster, Türkspor Neumünster und des FC Torpedo 76. Dies gilt insbesondere vor dem Hintergrund der Tatsache, dass die bestehende Flutlichtanlage zur Beleuchtung des zur Zeit gesperrten Kunstrasenplatzes konzipiert wurde.

Aus den dargelegten Ausführungen ist ersichtlich, dass von der Anlage eines neuen Kunstrasenplatzes eine große Zahl von Bürgern und insbesondere Jugendliche dieser Stadt in erheblichem Maß profitieren würden.

Vor dem Hintergrund der Tatsache, dass Flutlicht, Umrandung, Tore, Ballfangnetze und Umkleideräume bereits vorhanden und intakt sind, würden sich die Kosten ausschließlich auf die Neuanlage des Kunstrasenplatzes selbst beschränken.

In Anbetracht des großen gesellschaftlichen Interesses ist nach der Ansicht der Antragsteller eine Unterstützung der Realisierung des Bauvorhabens durch die örtliche Wirtschaft durchaus denkbar.

Kreisfußballverband Neumünster

LIONS- CLUB Neumünster Holsten

Betriebssportverband Neumünster

TSV Neumünster 05

Türkspor Neumünster

FC Torpedo Neumünster 76

DFB – Stützpunkt Neumünster

Neumünster, den 10.09.08

A. Brill

Jonny Dreyer

Alwin Klein

Metin Tan

Michael

Sebastian

| | |
|----------------------------|---|
| Stefan Beitz | 1. Vorsitzender vom Kreisfußballverband |
| Jörg Rogalf | Präsident vom LIONS-Club Neumünster Holsten |
| Hans-Eggert Rohwer | 1. Vorsitzender vom Betriebssportverband Neumünster |
| Anneke Schulze-Hildebrandt | 1. Vorsitzende vom TSV 05 Neumünster |
| Metin Tan | 1. Vorsitzender vom Türkspor Neumünster |
| Dr. Hartmut Andresen | 1. Vorsitzender vom FC Torpedo Neumünster 76 |
| Günther Stoellger | vom Förderverein Jugendfußball |